

| | | | | | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|
| | | | | | | | | | |
| | | | | | | | | | |

橋北小すくすくサポーター通信



2016年9月号
橋北小すくサポ事務局

日本人選手のメダルラッシュに沸いたリオデジャネイロオリンピック…各選手の活躍もさることながら閉会式で見た「トーキョーショー」に深く感銘を受けた人も多かったのではないのでしょうか。

「君が代」のアレンジが斬新過ぎていきなりその世界観に引き込まれました。64年東京五輪のポスターをオマージュした映像構成に感激しました。マリオに扮した安倍首相の登場に驚きました。存分にCoolJapanを世界に発信できたでしょう。見逃した人はぜひ検索してパソコン、スマホでご覧ください。2020年東京五輪が楽しみです。



2学期が始まった橋北小学校の児童たちは未来のアスリートをめざして？残暑の中、9月24日の運動会にむけて連日練習に励んでいます。



7月4日、11日の2回、1年生の水泳の授業をサポートしていただきました。水が苦手な子どもたちへのサポートと、伊藤さんにプロ級の「蹴伸び」を見せてもらい、子どもたちは大歓声でした。

9月6日 4月に植えた稲の刈り取りをしました。山本さん野津さん本当にお世話になりました。ここで採れたお米と学校で育てたバケツ稲は、このあと自然教室や収穫祭、全校の子どもたちにもふるまう計画です



9月2日には図書ボランティアのみなさんに図書室の飾りつけ、図書の整備をして頂きました。夏が終わろうとしている時の花火をイメージした壁面飾りです。まだまだ残暑（猛暑？）が続いていますが、早く秋の気配を感じる季節となってほしいものですね。いつもすばらしい飾り付けありがとうございます。



陶芸活動（焼き物づくり）

橋北地区の代表的な産業「万古焼」、橋北小では開校以来「焼き物づくり」に取り組んでいます。慣れない手付きで土に向き合う児童たちのサポート、お手伝いをして頂ける方を募集しています。

| | | |
|--------|---------------------|----------|
| 9日（金） | 2, 3限目（9:40~11:30） | 4年生（1学級） |
| 13日（火） | 5, 6限目（13:45~15:20） | 6年生（1学級） |
| 14日（水） | 3, 4限目（10:45~12:25） | 1年生（2学級） |
| 15日（木） | 3, 4限目（10:45~12:25） | 2年生（2学級） |
| 16日（金） | 3, 4限目（10:45~12:25） | 5年生（2学級） |



※3年生は、8日（木）午前中に「ばんこの里会館」にて陶芸を行います。

伊勢湾台風（防災教育）10月

4年生は社会科で「災害からくらしを守る」という学習をします。橋北地区在住で伊勢湾台風を経験された方から当時の被害の状況や地域の人々のくらしの様子などの話を聞かせていただける方を探しています。

9月15日は十五夜です。この地域には「お月見泥棒」という風習があります。

暗くなりはじめたころに子供たちが町内を歩いて回り、軒先に飾ってあるお月見まんじゅうを…という具合です。

学校の行事とは関係ありませんが、児童たちにとっては楽しいイベントの1つです。見かけたときは声掛けなど、見守りサポートを宜しくお願いします。



橋北小すくサポ事務局では、児童たちの応援団になって頂ける「すくすくサポーター」を随時募集中です。

すくサポ通信の印刷等をお手伝い頂ける事務局サポーターも募集しています。

詳しいお問い合わせは…
橋北小学校すくすくサポート事務局
電話 330-0026
加藤教頭先生までご連絡をお願いします。
（サポーターは登録制となります）